



Foto: Philipp Horak

Eure Geschichten brauchen wir! Deshalb: Schreibt sie uns!

Liebe Eltern!

Wir, eine Eltern-Initiativgruppe, setzen uns für das Thema

Inklusive Nachmittags- und Ferienbetreuung für Kinder mit Behinderung

ein.

Wir wollen an die Öffentlichkeit gehen, Medien informieren und für unsere Kinder Lobbying betreiben.

Gemeinsam sind wir stark. Und je mehr wir sind, desto lauter werden wir gehört.

Stärkt uns deshalb bitte den Rücken, indem Ihr uns eure Geschichten zu diesem Thema schickt. Hier ein paar Fälle, die uns schon berichtet worden sind:

www.integrationwien.at/images/initiativen/3_Fallbeschreibungen_April_2017.pdf

Bitte schickt uns eure Geschichten – wir werden sie anonymisieren und vertraulich behandeln.

Per Email bis spätestens 31. Mai 2017 an Peter Jauernig: peter.jauernig@gmx.at

Danke!

Im Namen der Initiativgruppe:

Peter Jauernig & Mischa Kirisits

www.initiative-nachmittag.at